

学校だより たかみね

平成26年1月10日発行
愛川町立高峰小学校
愛川町三増767番地
新責任者 小島一浩(校長)
電話 046-281-0389
FAX 046-281-6151

学校教育目標

ともに学び ひびきあおう

～うごかそう ころとからだ～

1月の児童数 202人 (男子111人 女子91人)

1月 3学期を迎えて

学校長 小島 一浩



明けましておめでとうございます。昨年は、保護者、地域の皆さまのご理解、ご協力を賜りありがとうございました。本年もよろしくお願い申し上げます。

新しい年を迎え、子ども達も、勉強を頑張る、友達を大事にする、家の手伝いをするなど、今年の目標を掲げたことと思います。「一年の計は元旦にあり」です。この言葉は、何事も最初が肝心というたとえです。ですから、目標を実現するためには、1年12ヶ月のこの1月が大切だと言うことです。まずは、1月の毎日の生活を大切にしたいと思えます。そして、今年の1年を振り返った時に目標が達成できたといえるように頑張りたいと思えます。

さて、3学期がスタートしました。平成25年度の締めくくりと同時に次の学年に向けての重要な学期でもあります。この3学期に、ぜひとも実行して欲しい二つのことをあげます。

一つ目は、「感謝する気持ちを持つ」ということです。よく言われることですが、人間は、自分一人で生活していくことはできません。家族に支えられ、友達に支えられ、いろいろな人に支えられているのです。まとめの時期である3学期のいろいろな場面で、「ここまで来られたのは のおかげ」という感謝の気持ちを持って生活してほしいと思えます。その気持ちが、自分をより大きくさせる一つの要因となると思えます。そして、多くの人から様々な事を吸収できる場面を多く作ることができることにつながると思えます。

二つ目は、「何事にも集中して、ていねいな生活を送るように心掛けてほしい」ということです。毎日の勉強も手を抜くことなく、ていねいに向かい合ひましょう。家庭学習は、毎日集中して、ていねいに行いましょう。時間はかかりますが、力が付いてきます。ノートをとる時は、字をていねいに書きましょう。字は自分の心も映し出します。その他の事にも集中して、ていねいに行うことが、自分の力となります。そして、その積み重ねが自信へとつながります。

この二つのことに心がけ、充実した3学期となるようにしたいと思えます。

2月の行事予定

- 3日(月) 朝会(委員会活動)
- 4日(火) おもちやの病院 防犯ブザー修理
- 5日(水) 就学児童保護者説明会13:30 代委連絡会
- 6日(木) 歌って踊ってみねっ子大会(ロング)
- 7日(金) クラブ活動(3年見学)
- 10日(月) 給食費引き落とし日
- 12日(水) 代表委員会
- 13日(木) P T A本部役員会
- 14日(金) 1,2年授業参観・懇談会
- 15日(土) ノーテレビ・ノーゲームデー 町P活動研究大会
- 17日(月) 児童朝会
- 18日(火) 6年中学校体験入学13:50中原中学校
- 19日(水) 3,4年授業参観・懇談会
- 21日(金) クラブ活動(3年見学予備日)
- 24日(月) 5,6年授業参観・懇談会
- 25日(火) なかよしタイム 小中交流授業公開5校時
- 27日(木) 学校評議員会議18:30

3・4年もちつき大会 12/20(金)



田おこし 黒つけ 代かき 種物発芽(苗育て) 田植え(水管理) 雑草ぬき 稲刈り 乾燥(かけ干し) 脱穀 精米 もちつき **お、お、おいしい!! ほっぺたおっこちそう!**

...となるわけですが、作業の主なものをござと書き出してみただけでも、この通りです。このほか、水の確保のために、用水路の整備なども欠かせない作業です。まさに諸々の手が加わってこそ、喜びの収穫を迎えるわけです。農家の方々のご苦勞を少しは感じてくれたかなあ。4年生は2年連続で体験したことになります。

収穫したもち米は、みねっ子フェスティバルでおこわやおもちで食べていただきました。そして、このもちつき大会。当日は多くの保護者の皆様に朝早くから精力的に動いていただきました。子どもたちはおそろくめったにできない杵と臼によるもちつきも体験することができました。残念ながら熱々のおもちとはいきませんでした。が、おいしくいただきました。

米作りに協力してくださった地域の方々、そして3年生・4年生の保護者の皆様、P T A本部役員の皆様、ほんとうにありがとうございました。このもちつき大会は、皆様へのお礼の気持ちを込めた感謝祭であったのだと思えます。

パレットさんイベント12/12(木)

2学期のパレットさんイベントが多目的室にて昼休みに開かれました。いつものようにほとんどの子どもたちが詰めかけた中、メンバーの皆さんは衣装を工夫されたり会場の雰囲気を変えたりして楽しいひとときにしてくださいました。ありがとうございました。今後ともよろしくお願いいたします。



書き初め大会【作品展15日～17日】



1月9日(木)から14日(火)にかけて全校児童が書き初めをします。「初心忘るべからず」と申します。年が明けて新たな気持ちで臨んでくれることでしょう。こうした日本古来の良き伝統を受け継いでいくことも学校の果たす役割の一つではないかと思えます。

1年生「お正月...」2年生「はつ日の出...」3年生「光るにじ」4年生「世界の子」5年生「強い信念」そして6年生は四文字熟語などから自分の好きな言葉をしたためます。1,2年生は硬筆(鉛筆)、3年生以上は毛筆です。作品は、1,2年生は教室前の廊下に、3～6年生は多目的室に展示します。

作品展は15日(水)から17日(金)までの期間です。多くの保護者・地域の方々に見ていただきたいと思えます。

連絡

★学校評価アンケートにご協力を★



17日(金)までに担任までご提出ください。次年度教育活動の参考にさせていただきます。

～ゆめ探検ナビカズ～ 1/24(金) 10:45～20:00

数々のなわ跳び(個人跳び)ギネス記録を保持されている埼玉県熊谷市在住の鈴木勝己さんをお呼びします。なわとびは、リズムを伴う運動だけに、単に体力づくりだけではない良さがあります。また、みねっ子のなわ跳びの技術も向上するといいな、と思えます。よろしかったらご来校いただき、70才を越えられた鈴木さんのお話と跳びの実演をご覧ください。駐車場は三増青少年広場です。厳守ください。